



Foot de cœur

Un événement organisé par le District de football de la Mayenne et le [Secours populaire 53](#)

« La solidarité : une philosophie, un apprentissage »



AVEC LE SECOURS POPULAIRE FRANÇAIS
DONNEZ UN COUP DE MAIN
AU PÈRE NOËL

Le principe ?

Chaque enfant amène un jouet. Ces jouets seront distribués aux enfants défavorisés au moment de Noël.

Le 09 décembre 2017

Où ça ?

Dans tous les stades et les salles Mayennaises.

Pour qui ?

Catégories U6/U7, U8/U9 et U10/U11

Pour plus d'informations, contactez vos responsables de secteur.

